



## Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

### **La phase 1 du parc intergénérationnel Desjardins : le coup d'envoi est lancé pour la construction d'une piste à rouleaux « pumtrack » à Saint-Fabien-de-Panet**

**Saint-Fabien-de-Panet, le 7 janvier 2025.** Avec un emplacement vaste au cœur du noyau villageois, la municipalité de Saint-Fabien-de-Panet procédait cette semaine à la première pelletée de terre pour une nouvelle infrastructure très populaire auprès des jeunes : un « pumtrack » ou piste à rouleaux ! Constituant la première phase d'un parc intergénérationnel, la piste devrait voir le jour d'ici la fin juin 2025. Un terrain de basketball et un espace de socialisation seront également créés, respectivement, lors de la 2<sup>e</sup> et de la 3<sup>e</sup> phase du parc. Une somme de près de 310 000 \$, provenant principalement du ministère de l'Éducation (MEQ), du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), de la Caisse Desjardins de la MRC de Montmagny ainsi que de nombreux dons d'organismes, de commerces et de citoyens, sera investie pour la réalisation de ce projet d'envergure.

« Les investissements que nous réalisons dans les infrastructures récréatives, sportives et de plein air démontrent notre engagement à améliorer la santé physique et mentale de la population. Ils contribuent non seulement à dynamiser nos régions, mais aussi à renforcer le tissu social de nos communautés. Grâce aux nombreux projets déployés dans le cadre de ce programme, des gens de tout âge et de partout au Québec auront désormais à leur disposition davantage d'espaces communautaires et d'aires de jeux dynamiques pour la pratique d'activités physiques et de loisir. Je suis heureuse que la communauté de Saint-Fabien-de-Panet puisse profiter de cette nouvelle piste à rouleaux, qui rassemblera jeunes et moins jeunes », affirme M<sup>me</sup> Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air.

« Je suis ravie de constater que notre gouvernement contribue financièrement à ce projet, qui bénéficiera aux citoyens et, surtout, aux jeunes. Cette nouvelle installation permettra de dynamiser encore plus la municipalité, en plus d'offrir un endroit pour se rassembler », déclare M<sup>me</sup> Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales.

« Le financement pour un tel projet est vital pour nos petites communautés. C'est un projet rassembleur pour nos jeunes, qui ont besoin d'infrastructures sportives comme une piste à rouleaux. Je salue la municipalité de Saint-Fabien-de-Panet, qui favorise un mode de vie sain pour nos jeunes et qui a la volonté de dynamiser davantage sa communauté », énonce Mathieu Rivest, député de la Côte-du-Sud.

Avec le projet global du parc, la municipalité souhaitait offrir à sa population un lieu de rassemblement au cœur du village afin de permettre à une plus vaste clientèle de se divertir, en proposant des activités sportives sécuritaires et accessibles, mais également offrir un endroit où les Panétois(es) pourraient sociabiliser et se réunir. La piste à rouleaux, au cœur du parc, sera implantée sur le terrain situé derrière l'église, au pied du belvédère, terrain vaste et inutilisé jusqu'à ce jour.

### **Desjardins, au cœur du projet**

Partenaire officiel du projet et engagé dans sa communauté, Desjardins verse 40 000 \$ sur quatre ans pour les trois phases du parc intergénérationnel de Saint-Fabien-de-Panet. La piste à rouleaux sera assurément aux couleurs de l'institution. Le parc, quant à lui, portera le nom de *Parc intergénérationnel Desjardins*. « Nous sommes particulièrement fiers d'être partenaire de la Municipalité de Saint-Fabien-de-Panet pour la mise en place du nouveau parc intergénérationnel Desjardins. C'est dans la nature même de notre institution financière de contribuer au développement de projets structurants qui contribueront au mieux-être de la communauté. C'est ça qui fait la force de la coopération », mentionne Éricka Gonthier, administratrice de la Caisse Desjardins de la MRC de Montmagny.

### **La collaboration de la MRC de Montmagny**

La MRC, ayant accompagné la municipalité tout au long de la démarche, est fière d'avoir pu accompagner la municipalité dans ce projet par l'entremise de différents programmes tels que le Fonds régions et ruralité (FRR) du MAMH – volets 2, 3 et 4 (totalisant 94 000 \$). Le projet reçoit aussi une aide dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA) du MEQ (100 000 \$).

Ce projet s'inscrit dans la Signature innovation de la MRC de Montmagny, qui favorise des environnements où les saines habitudes de vie sont mises de l'avant, et ce, en complémentarité avec les municipalités environnantes. La piste à rouleaux ou le « pumtrack » de Saint-Fabien-de-Panet n'aura rien à envier à ceux des grandes villes!

– 30 –

Source :

Myriam Fortin

Communications

MRC de Montmagny

418 248-5985, poste 354

Information :

Élizabeth D. Gagnon

Directrice générale par intérim

Municipalité de Saint-Fabien-de-Panet

418 249-4471, poste 1